

Geographie Wissenswettbewerb – wer wusste am meisten?

Auch in diesem Jahr hatten alle Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen sieben bis zehn die Möglichkeit, ihr geographisches Wissen unter Beweis zu stellen. Die Fragen und Aufgaben drehten sich um alle möglichen Themen aus dem weiten Feld der Geographie. Neben Rechnungen zum Maßstab, Kartenaufgaben im Bereich Topographie oder der Auswertung von Klimadiagrammen waren auch geographische Fachbegriffe oder Allgemeinwissen gefordert.

Nach zwei Runden stand unser Schulsieger, Simon Erhard (Klasse 7c) fest. Er sicherte sich als Sieger beider Runden das Recht, am bayernweiten Landesfinale teilnehmen zu können. Zum ersten Mal durfte ein Schüler aus der Unterstufe unsere Schule dort vertreten, was wirklich eine herausragende Leistung darstellte. Zwar hat es dann nicht ganz für eine der vorderen Platzierungen gereicht – aber Dabeisein ist alles.

Im Rahmen einer kleinen Siegerehrung erhielten die Schulbesten Buchgutscheine und eine süße, selbstverständlich fair gehandelte Leckerei, von der Fachschaft Geographie.

Wir, die Erdkundelehrkräfte bedanken uns bei allen, die mitgemacht haben. Wir hoffen, es hat euch Spaß gemacht und viele von euch sind im nächsten Jahr wieder mit dabei. Wer Lust hat, kann schon ein wenig üben – am besten in einer der nächsten Geographiestunden!

M. Türk – für die Fachschaft Geographie